

## Necrológicas

### PROF. DR. PEDRO JULIO SCHANG

Hondo sentimiento de pesar causó la noticia del fallecimiento del Prof. Dr. en Medicina Veterinaria Pedro Julio Schang, ocurrido sorpresivamente en diciembre de 1969.

La Facultad de Agronomía y Veterinaria de la Universidad de Buenos Aires nombró una comisión profesoral que la representó en el velatorio y designó al Prof. Dr. J. J. Monteverde para despedir sus restos en el cementerio de la Recoleta, asociándose así al duelo y rindiendo homenaje a quien fuera relevante miembro de su cuerpo docente y de investigadores.

Dotado de poco comunes valores espirituales y aptitudes profesionales, quienes tuvieron el privilegio de tratar al Dr. Schang durante las varias décadas de su actuación en el nivel universitario, han reconocido en este hombre la posesión de una inquebrantable línea de conducta junto a su trato afectuoso y paternal, a su incansable don de luchador y a la posesión de un destacado sentido de la hombría de bien.

Fue signado por la humildad y sencillez, absorto ante el milagro de la naturaleza, siempre con Dios y consciente de las debilidades y limitaciones humanas. Sus actos estuvieron guiados hacia el perdón y en la lucha de la vida sus metas fueron de ilusión y optimismo. Su fortaleza poco común ante el infortunio y su candor se unieron para reconocer en él un carácter privilegiado.

Fue franco en sus manifestaciones, probó a carta cabal, firme en sus convicciones, no concibió las acciones repudiables y era capaz de valorar el mérito ajeno.

Su "curriculum vitae" demuestra que emprendió tareas difíciles en el plano profesional donde se

le recordará por combativo, tenaz e infatigable; empeñó su tesón y entusiasmo en cada empresa, mereciendo en vida la estima, el respeto y el afecto inclusive de quienes no siempre compartieron sus ideas o conclusiones.

Las muchas cosas buenas en las que intervino el Profesor Schang son reconocidas por el cuerpo docente de la Facultad; y puesto que durante tantos años entregó su entusiasmo y conocimientos al mejoramiento de esta Casa de Estudios, es comprensible que se haya hecho merecedor de un imborrable recuerdo, agregado el compromiso de hacer conocer a las nuevas generaciones quién fue este hombre que quería a su profesión y por la que tanto hizo dentro y fuera de la patria. La veterinaria argentina por él prestigiada y la Facultad que lo cobijó saben que hizo honor a su título y a los cargos que ostentó.

Fueron aulas universitarias, academias nacionales y extranjeras, sociedades científicas, congresos, jornadas, asociaciones rurales, etc., donde se escuchó la inolvidable voz del Dr. Schang comunicando trabajos científicos o no, discutiendo resultados, siempre inquieto y con afán constructivo. No olvidó el quehacer social y las obras piadosas; mostró un profundo amor hacia su familia y amigos.

Pedro Julio Schang alcanzó los honrosos títulos de Profesor Titular y Profesor Consulto de las Universidad de Buenos Aires, de Académico en las Academias Nacionales de Agronomía y Veterinaria y de Medicina, de Académico correspondiente de la de Veterinaria de Francia, siendo miembro de varias entidades profesionales y científicas. Estas cúspides, difíciles de conquistar dan la pauta de sus valores y del reconocimiento para con este destacado representante de la profesión veterinaria.  
— *J. J. Monteverde.*

